



市政のここが聞きたい

議会のホームページから、議会の映像がご覧いただけます。

質問項目一覧 (通告順)

- 富田 勝
 - ①深谷市花植木公設地方卸売市場やふかや緑の王国について
 - ②花園インター拠点整備事業について
- 鈴木 三男
 - ①住宅リフォーム助成について
- 三田部 恒明
 - ①教育行政
 - ②移住定住政策
 - ③マイナンバー制度
- 角田 義徳
 - ①大規模自然災害発生時の農業政策について
 - ②投票率の向上について
- 村川 徳浩 (ミルクおやじ)
 - ①花園IC拠点整備プロジェクトについて
 - ②原郷上野台線の立体交差について
 - ③川本公民館の建設予定地について
- 佐久間 奈々
 - ①議案の調査期間について
 - ②学校図書について
 - ③花園拠点プロジェクトについて
- 為谷 剛
 - ①原郷上野台線・単独立体交差化事業について
- 茂木 一郎
 - ①市のPRについて
- 清水 修
 - ①図書館本館・3分館について
- 清水 健一
 - ①学力向上について
 - ②水道事業について
 - ③行財政改革について
- 田島 信吉
 - ①道路・排水路等の整備について
 - ②鉄道駅の施設整備について
 - ③農業集落排水事業について
- 五間 くみ子
 - ①学校行政について
 - ②公立幼稚園について

29年度補正予算をチェック

放置自転車・自動車の発生防止及び処理に関する条例の一部改正に伴う改正内容の広報・周知及び自転車放置整理区域の指定等に関する標識の整備を行うための増額補正など合わせて約4億8552万円の補正となります。

放置自転車・自動車対策事業

Q 区域の変更に伴う標識設置場所の状況は。

A 4月より、放置整理区域を岡部地区へ新たに設置をし、深谷地区においては範囲を変えて設置し直すもので、この表示する看板を区域が分かる場所に設置する為の費用補正である。

Q 標識を設置する業者の選定はどのように行うのか。

A 市の発注要綱に基づき選定をしている。

農業施策推進事業

Q 補助の内容は。

A 深谷市においても相当な被害が出たと認識している。この補正は、県が災害指定をし、県と市で半分ずつ持つ補助金で、現物保証ではなく被害を受けた面積が全体の30%以上ある場合、水害による防除用の消費や肥料の助成を行うものである。

Q 災害の申請手続きは。

A 補助金が確定後、各農協から通知が届いたのち申請の手続きとなる。

消防費負担金

Q 寄居町からの負担金は。

A 平成29年度の負担金は4億368万2千円である。また、消防事務の委託に関する規約で負担金が決まっており、常備消防に対する経費となっている。



請願の審査結果

請願第15号

(不採択)

年金の毎月支給を求める意見書を国に提出することを求める請願

全日本年金者組合深谷支部支部長

神保 喜郎

意見

毎月支給が暮らしを守ることにどこまで有効なのか疑問が残る。また、マイナンバー制度等、事務改善が図られ、社会保障に関しても、全ての請願第16号

(継続審査)

「憲法第九条の改定を行わないよう、政府・国会への意見書を提出すること」を求める請願

新日本婦人の会深谷支部支部長

堤 和江

意見

憲法改正が戦争につながるという、請願趣旨には違和感を感じる。憲法審査会での論議は、9条平和主義を否定する改正ではないと思う。

国会でも論議をされる上で、深谷市議会の意思として請願可決をして、意見を上げるべきである。

中矢 寿子

鈴木 三男

Q 花園インターチェンジ拠点整備事業について

A 目的を実現するため鋭意努力していきます

Q 花園インター拠点整備事業等、税金の使われ方が選挙の争点だとされているチラシが毎戸投函されたが、選挙の結果にかかわらず、市の大事な事業として自信をもって進めるべきと思うが、市の決意を聞きたい。
A 本プロジェクトの目的である農業と観光の振興、自主財源の確保、雇用機会の創出を実現するため、深谷市一丸となって推進していく。

— 深谷市花植木公設市場やふかや緑の王国について —

Q 使用料の減額はできないか。

A 今後修繕などの増大が予想されるので現状を維持していく。市場の在り方を検討していく。

Q 緑の王国は、花植木市場との連携を深めるべきと思うが。

A 各種事業の実施に当たっては市場の担当者と打ち合わせを行い、花と緑のまちづくり推進を図っている。

Q 寄居パーキングスマートインナーから市内へ誘導する道路の拡幅

制度が整っていく中で、この2カ月に1回が1カ月に1回になっていく可能性もあると思う。今この意見書を提出することはまだ早いのではないか。

中矢 寿子

現在の年金受給者の暮らしの状況から見て、そういう思いがあるということ、年金者組合の意向を深谷市議会の意思として、年金受給者の立場に立って、この意見書を上げるべきである。

鈴木 三男

憲法を議論している政党の中でも、議論が煮詰まっているとは思えない。この問題については、深谷市議会として、もう少し継続して審議する必要があるのではないかとこのことから、継続審査を意見とする。

田島 信吉

人事案件

埼玉県都市競艇組合議会議員

吉田 幸太郎

人権擁護委員

小池 政子

※請願・人事案件については敬称略

富田 勝



が必要と思うが、緑の王国を経由しては。

A 地元自治会や関係地権者の理解協力も必要なことから現在のところ考えていない。アクセス道路としては県道花園本庄線等があるが、武蔵野工区が唯一未着工であり、国道140号荒川交差点から秩父鉄道までの区間の整備促進活動に合わせて、早期完成に向け期成同盟会による活動を継続していく。



ふかや緑の王国